

13 MAI 1974 .-

**LA CROIX CERELLES.-(37)**

ooooooooooooooo

Heure : 22 h 30

M. LE TOUZE, militaire à la base aérienne et habitant LA CROIX CERELLES fut alerté par sa femme qui voyait dans le ciel quelque chose d'anormal. Pendant une demi-heure, ils observèrent les évolutions d'une boule brillante située à 10 kms environ, selon les estimations, se déplaçant dans le sens Tours - Paris et retour.

" Puis la boule revint vers nous, mais on ne voyait que le faisceau lumineux, très large, se déplaçant à grande vitesse et balayant le dôme des arbres ". Le faisceau disparut et c'est un feu rouge clignotant qui réapparut et ~~commença~~ les évolutions.

M. LE TOUZE ajoute qu'il y avait trois objets semblables, évoluant ou se croisant dans la même soirée. (Presse)

**COMPLÉMENTS DE RENSEIGNEMENTS COMMUNIQUES PAR M. GAFFIE.**

Mme LE TOUZE qui allait fermer les volets de la porte fenêtre de sa chambre eut son regard attiré par une boule lumineuse qui paraissait faire un circuit aller et retour à une distance paraissant être de 5 à 6 kms, à 30° au-dessus de l'horizon. Elle appela son mari, St Chef mécanicien à la base 705 de Tours-St Symphorien qui connaît bien les avions de différents types évoluant la nuit. Il fut étonné par cette boule lumineuse d'un blanc intense, d'environ 50 cm de diamètre vue à cette distance. Elle fait le trajet EST. OUEST sur 5 kms environ de distance, puis elle s'arrête fait un changement de direction à 90°. A cet instant, un faisceau lumineux s'alluma sous la boule, balayant la campagne sur plus de 500 m de large, éclairant comme en plein jour. La boule venait en direction du village et les témoins furent pris d'une émotion indéfinissable.

## SUITE LA CROIX CEPELIES.-

impression d'une force supérieure qui pourrait être dangereuse. Instinctivement ils sont rentrés dans leur chambre. La boule est passée, ils sont ressortis sur la petite terrasse et à ce moment une deuxième boule plus grosse (I m 50) rouge et clignotante passa, allant dans la direction de l'emplacement de la 1ère boule. Le clignotant s'arrêta puis la boule redévint lumineuse et elle recommença le trajet EST.OUEST, aller et retour comme au début.

Une 3ème boule venant du SUD.EST arriva à grande vitesse vers la boule en mouvement. Arrivé à sa hauteur elle parut s'éteindre et disparaître. Très émus de ce qu'ils avaient vu, ils rentrent chez eux soucieux de faire connaître à la Préfecture ce qu'ils venaient d'observer. J'ai demandé de faire une enquête auprès des services radars de la Base 705 - à 8 kms. On doit me faire connaître les résultats ajoute M. GAFFIE.